

Rank

Un ejemplo de psicoterapeuta, que llevado al psicoanálisis por Adler, culminó en una nueva síntesis heterodoxa con resonancias adlerianas, como dijera Mira y López .

Así vio Anaïs Nin al Dr. Otto Rank:

" ... el recuerdo puede evocar una figura que por su propia intensidad aparece como clara y nítida. Siempre lleno de curiosidad e ideas abundantes y fecundas.

Desde luego que tuvo penas, depresiones profundas, decepciones graves, pero nunca llegó a ser amargado ni cínico.

Nunca perdió su fe como tampoco nunca perdió su capacidad de sentir y de interesarse. Nunca se endureció, nunca se encalleció.

Confié en él y acepté su pensamiento, pero no comprendí totalmente sus ramificaciones.

Por el hábito del secreto de su ética profesional no mezclaba casi nunca a sus amigos o familiares y pocas veces hablaba de ellos. Era incluso discreto y lleno de reservas respecto a su vida privada, apenas se comunicaba.

El psicoanálisis y la psicoterapia más que satisfacer sus necesidades, le apartaban de la vida. El análisis crea vínculos ilusorios. Seguramente cayó en la trampa de las ilusiones del amor, en mayor medida que los otros hombres. Fue utilizado, víctima de la depredación porque era espiritualmente rico.

¿Es posible que Rank se fuera sin saber quizá, lo amplio o lo profundo que era su talento, lo vital de su presencia humana?